

Kooperationsprojekte und -potenziale zwischen Kultur & Tourismus in Vorarlberg

Dienstag, 5. April 2022
17:15 Uhr in der Vorarlberger Landesbibliothek,
Fluherstraße 4, Bregenz



© Bilder von Gerhard Kresser, Vorarlberger Landesbibliothek



Einladung zum 10. Pecha-Kucha- Nachmittag

Inspiration und Information zu gelungenen Kooperationen von GastgeberInnen sowie AkteurlInnen in Kunst, Kultur und Kreativwirtschaft – „K3“: Der Pecha Kucha-Nachmittag mit seinem Reigen an lebendigen Kurzpräsentationen ist mittlerweile Fixpunkt im jeweiligen Jahresprogramm der »Plattform Kultur & Tourismus«.

Nach einer Pause im letzten Jahr aus bekannten Gründen freuen wir uns am 5.4.2022 nun umso mehr auf neue Projektgeschichten und die Vorstellung von Kooperationspotenzialen.

Der Eintritt ist frei.
Wir freuen uns, wenn Sie Interessierte mitbringen.

Eine Anmeldung bis Freitag, 1.4. ist unbedingt erforderlich: jutta.metzler@vorarlberg.travel

Wir weisen darauf hin, dass am 5.4. die FFP2-Maskenpflicht gilt und bitten dies zu berücksichtigen.

Vor Ort stehen begrenzt Parkplätze zur Verfügung. Wir empfehlen die Nutzung der öffentlichen Verkehrsmittel: die nächstgelegene Busstation ist „Bregenz Franz Ritter“, gut 5 Gehminuten von der Landesbibliothek entfernt. Verbindungen: www.vmobil.at

Programm

Begrüßung durch die Gastgeber

Auf ein Wort mit Marion Kaufer, Direktorin Landesbibliothek

Festspiele Bregenzerwald:
Spielwiese darstellende Kunst
Elena Bechter, ART//2020 – darstell. Kunst-
sicherung, Berlin & Dagmar Timmers-Fehr,
Familienhotel Adler, Lingenaу

Gepflegte Gastkultur. Im Johann
Rafaela Berger, Hotel und Gasthaus
JOHANN, Lauterach

**Radwanderweg – Flucht, Grenze
und Asyl**
Hanno Loewy, Jüdisches Museum
Hohenems

Das dussa Festival
Daniela Jochum, Verein Kultursteg Walgau,
Nenzing

**Gastgeben für das Fernweh
und die Reflexion**
Peter Fetz, Hotel Hirschen Schwarzenberg

WOHLWOLLE
Elisabeth Walch, Montafoner Museen,
Schrüns und Doris Bitschnau, Biohof
Verner, Bartholomäberg

Theater an speziellen Orten.
Überall wo wir es wollen.
Danielle Fend-Strahm und Tobias
Fend, Café fuerte, Hittisau

Honolulu Hotel
Rahel Schoenthal und Roland
Lang, Bregenz

Stippvisite durch die modernisierte Landesbibliothek
mit Thomas Feurstein

**»Plattform
Kultur &
Tourismus
Vorarlberg«**

Die Plattform Kultur & Tourismus vernetzt die Vorarlberger Kunst-, Kulturschaffenden und KreativwirtschaftsakteurInnen („K3“) mit den GastgeberInnen des Landes. Die Ziele der Plattform sind der Gedankenaustausch, das gegenseitige Kennenlernen der ProtagonistInnen untereinander und die Entwicklung von Kooperationsstrategien. TrägerInnen der Plattform sind die Kulturabteilung mit Unterstützung der Wirtschaftsabteilung der Vorarlberger Landesregierung und Vorarlberg Tourismus. Programmgestaltung Winfried Nußbaummüller, Christian Schützinger und Isabella Natter-Spets.

Vorarlberg Tourismus 

 Vorarlberg
unser Land